

NO. **06** 交通事故撲滅を目指して  
マイシティモバラ



▲春と秋に毎年2回行われます

4月5日、春の全国交通安全運動実施に伴う出動式と街頭啓発を行いました。毎年、交通事故防止の徹底を図るために行われています。

市役所前交差点では、チーバくんやモバリんをはじめ長生郡内のマスコットキャラクターたちが、ドライバーや歩行者の方に啓発物を配布し、交通安全を呼びかけました。

セーフティハンドで交通安全！ NO. **07**  
マイシティモバラ

4月10日、一般社団法人千葉県トラック協会<長夷支部>石塚支部長（写真右）が教育長を訪れ、今年入学した小学1年生全員分の交通安全手形「セーフティハンド」を寄贈していただきました。この手形は黄色でよく目立ち、道路を横断する時のよい目印となります。ドライバーの皆様は、黄色い手形を見かけたらより一層の安全運転をお願いします。



▲千葉県トラック協会から746枚寄贈されました



▲黄色い大きな手が新1年生を守ります

P T A 広報紙の審査会が  
 開催されました NO. **04**  
マイシティモバラ

4月15日、長生郡茂原市P T A連合会の主催による小中学校で発行している広報の審査会が行われました。どの広報も、学校行事や校内の様子がよくわかる構成となっていて、生き生きとした子供たちの様子が伝わる素晴らしい37作品でした。

最優秀に選ばれたのは「ひびき」(長柄小)で、茂原市からは、優秀賞に「おおとり」(南中学校)と「ひがしの」(東部小学校)が選出され、他6校が入賞しました。



▲真剣に点数を付ける審査員のみなさん

NO. **05** 姉妹都市交流の学生大使です  
マイシティモバラ



▲生まれて初めて持つ筆。集中してます…

4月9日から11日まで、本市と姉妹都市の提携をしているオーストラリアのソルズベリー市のティンデルクリスチャンスクールの高校生が本市を訪問しました。滞在中はホームステイボランティアの協力により、各家庭に宿泊させてもらい、10日には、茂原中学校で学校の授業に参加し書写を初体験するなど、日本の文化に触れながら興味深く目を輝かせていました。